

AKTUELL NOTIERT**Bestnoten für
das Pfalzhotel**

ASSELHEIM. Das mit vier Sternen ausgezeichnete Pfalzhotel Asselheim ist das zweite rheinland-pfälzische und das zwölfte bundesweite Mitglied der mit 2600 Häusern nach eigenen Angaben europaweit größten Hotelkooperation Logis mit Sitz in Frankreich. „Uns ist es wichtig, dass die Inhaber des Hotels ihre Selbstständigkeit bewahren. Wir stellen ihnen unser enormes Netzwerk zur Verfügung, durch das sie neue Kundenkreise gewinnen können“, erläutert Tina Weßollek, Präsidentin des Vereins Logis Deutschland in einer Pressemitteilung. Auch wenn Logis-Hotels sehr unterschiedlich seien, so gebe es doch bei allen gemeinsame Verknüpfungspunkte: Regionalität, ein authentischer Charakter, erstklassiger Komfort, bester Service und Top-Qualität. Zu Beginn der Mitgliedschaft wird jedes Haus gemäß der Logis-eigenen Klassifizierung eingestuft. Das Pfalzhotel erreichte hierbei Bestnoten. Mit drei „Kaminen“ erhielt es die höchstmögliche Bewertung. (red)